
町田市議会議員町田市議会議員町田市議会議員町田市議会議員町田市議会議員

○Ｊ２昇格の足を引っ張るのは誰なのか！

野津田競技場ナイター照明特集号
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新井の質疑と答弁民主党・社民ネットの主張

反対している団体の合意を取るべき！

・合意が取れていない団体がある。
・残り９団体も強い口調である。
・この時期に出さなきゃいけないの？
・今期はＪ２昇格断念したんだから、
　ゼルビアのためにも、時期を延ばして
　協議して団体の合意をとれば。

　新井よしなおは町田のスポーツ振興のため、そして町田の子供たちのために
「ＦＣ町田ゼルビアと共に、夢のあるまちづくり」という信念を貫き通します！

委員会・本会議で
それぞれ反対討論

ゼルビアのため、
ゼルビアが応援してもらえるように
するために、と言いながら・・・

・合意が取れていない団体はいくつ？
　→　２団体です。
・他の団体は了承している？
　→　了承していると理解している。
・反対している２団体の主張は？
　→　照明はＪ２昇格基準は明るすぎ。
　　　１万人も入る施設はいらない。
　　　Ｊ２昇格基準の施設を造るためには
　　　相反するので受け入れられない意見。

反対している団体の合意は取れる？

この質疑を基に、都市づくり部長に
疑問点を伺いました。

反対している２団体の合意を取るには・・・
・照明はＪ２基準以下の明るさ
・１万人の観客動員はいらない
これではＪ２昇格基準の施設は造れません。

地域住民や団体との対立を避けよ
理解を得てから事業を進めよ！という理由で

対立を避ける、理解を得るには
Ｊ２基準を満たす施設を
諦めなければならない。
ゼルビアのため、と言いながら
住民の理解を得よというのは
ごまかし以外の何ものでもない！

委員会にて、賛成討論！

「ＦＣ町田ゼルビア」がＪ２昇格するために必要な
施設整備の案件が平成２１年９月議会に上程され、
主張と賛否が分かれました。詳細は以下の通りです。

２１年３月議会で野津田陸上競技場改修事業予算
を削る、予算の修正案を提案。本予算案に反対。

「施設整備を進めるべき」と主張し、会派提出の
予算の修正案に反対。その後民主系会派を離脱。

そして平成２１年９月定例会、ナイター照明設備工事契約の審議

民主系会派と決別し、無所属(諸派)で活動中！もちろん、議決も全員が反対。


